

Se celebró la “Fiesta Mexicana” para disfrutar la comida y música mexicana para socios particulares.

En la primera asamblea general, después de fundar la asociación en el pasado mes de julio, se decidió la reducción de la cuota anual de miembro privado con el fin de incrementar el número de miembros y activar aún más el intercambio entre los mismos. Después de implementar esta medida, se triplicó el número de miembros privados y actualmente son 236 personas.

Hasta el momento se han llevado a cabo 3 “Fiestas Mexicanas” para disfrutar la comida y música mexicana. En esta ocasión, el jueves 2 de febrero se celebró por primera vez la fiesta dirigida a los miembros privados con la participación de 31 personas.

Igual que los eventos anteriores, se llevó a cabo en el restaurante de comida mexicana y americana “Grafitty”, ubicado en Fukuromachi, Naka-ku, Ciudad de Hiroshima, y nos acompañó el Sr. Castillo, músico líder de la banda musical de Hiroshima “El Combo de la Paz” junto con otros 2 integrantes, quienes estuvieron animando la fiesta con canciones mexicanas y originales de ellos.

Los participantes cantaron “Cielito Lindo”, la cual se tomó como el himno de la asociación, ya que es muy querida por los mexicanos.

Y como esta fiesta estuvo dirigida a los socios individuales, les pasaron el micrófono para que se conozcan. Hicieron una auto-presentación e intercambiaron información acerca del Estado de Guanajuato y México. Invitamos a todos los socios a que vengan a disfrutar nuestras actividades para que se familiaricen con Guanajuato y México.



El Sr. Odera, Consejero, realizó brindis



3 integrantes del “Combo de la Paz”



Los participantes aprendiendo a cantar



Foto grupal de los participantes

